

COMITÉ INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE

Nomination au Conseil exécutif

L'Assemblée du Comité international de la Croix-Rouge, dans sa séance du 14 mars 1985, a nommé M. Pierre Keller membre du Conseil exécutif. Il a pris ses fonctions lors de la séance du 21 mars 1985.

M. Pierre Keller était membre de l'Assemblée du CICR depuis février 1984.

Le président du CICR au Liban

M. Alexander Hay, président du CICR, accompagné de M. Jean Hœfliger, délégué général du CICR pour le Moyen-Orient, s'est rendu au Liban, du 12 au 16 février. A Beyrouth, il a été reçu par le président de la République, M. Amine Gemayel, par M. Rachid Karamé, président du Conseil et ministre des Affaires étrangères et par M. Selim Hoss, ministre de l'Education et du Travail. Ces entretiens, au cours desquels ont été discutés des problèmes d'intérêt commun, ont permis d'affermir encore davantage les excellentes relations existant entre le CICR et les autorités gouvernementales libanaises.

Le président du CICR a saisi l'occasion de son séjour à Beyrouth pour visiter la Croix-Rouge libanaise, où il a été reçu par la présidente, Mme A. Issa-el-Khoury, entourée des membres du Comité central. Entre autres problèmes discutés, la présidente de la Croix-Rouge libanaise n'a pas caché les graves soucis financiers de sa Société nationale.